

「Challenge & Change」 (第5号)

(チャレンジ アンド チェンジ)

令和7年10月2日 文責 校長 溜渕 知昭

5年生 「あしきた青少年の家」集団宿泊教室！

9月25日（木）から1泊2日で、5年生があしきた青少年の家へ集団宿泊教室に行つてきました。1日目は水俣へ向かい、「水俣に学ぶ肥後っ子教室」ということで、まずは環境センターで環境学習を行いました。SDG'sの学習を行い、環境についての考えを深めました。その後昼食をはさみ、水俣病資料館と情報センターでの見学さん及び語り部さんの講話をお聞きしました。事前にしっかり学習して参加していた子どもたちですが、展示を見たりお話を聞いたりして、学習したことを深めることができました。語り部の緒方正実さんの「正直に生きる」という演題でのお話をしっかりと聞いた子どもたちでした。



【語り部の緒方さん】

水俣での学習を終えた子どもたちは、あしきた青少年の家に移動し入所式を行いました。入所式のあと夕食・入浴をすませ、ナイトゲームに挑戦しました。暗い夜道をグループで歩くのには勇気がいりますが、子どもたちは円陣を組んで士気を高めたり、互いに励ましあったりしてがんばりました。友達との絆を深める機会となったようです。

2日目は朝から朝の集いに参加し、ほかの団体へ緑ヶ丘小学校の紹介を行い、交流を深めました。そして、いよいよクラスの団結力が試されるペーロン船への挑戦です。天候に恵まれ、暑い中一生懸命みんなの力を合わせて漕ぎ進めました。疲れたでしょうが、いい経験ができたことと思います。

2日間の宿泊を通して、ルールを守り、そしてクラスの絆を深めることができました。きっと、この経験をこれからの中学校生活に生かしてくれることと期待しています！



【環境学習の様子】



【環境センター見学】



【楽しいお弁当タイム】



【資料館見学】



【自然の家入所式】



【夕食「いただきます！」】



朝の集い、ペーロン船の
様子、そして環境センター
でのクラス写真です！

お世話になっています！

9月、たくさんの方々に授業のお手伝いをしていただきました。3年生は、荒尾梨の学習に生産者の方がオンラインで説明をしてくださったり、グリーンランドの方が遊園地のお仕事の説明に来校してくださったりしました。4年生は、福祉の学習で社会福祉協議会や点字サークルの方々に点字体験をさせていただきました。6年生は、家庭科のミシンの学習で、保護者の方々や地域の方々にお手伝いいただきました。10月以降もたくさん地域や保護者のみなさまのお力をお借りすることになると思います。どうぞよろしくお願ひします！



【グリーンランドのお仕事】



【点字体験】



【ミシンの学習】

《10月の行事予定》

- 10月 5日 (日) お仕事体験・バザー
- 10月 10日 (金) 前期終業式 (4時間授業) ※給食あり
- 10月 14日 (火) 後期始業式
- 10月 23日 (木) ~ 24日 (金) 6年生修学旅行
- 10月 29日 (水) 就学時健康診断のため 3時間授業※給食なし
- 10月 30日 (木) 親睦陸上大会 (6年生出場)
- 10月 31日 (金) 親睦陸上大会予備日